

Temps d'échange proposé par Old'Up, dans le cadre de la Semaine Bleue organisée par la mairie de Brest



Donner la parole aux Vieux

Jeudi 10 octobre 2019
De 18h à 20h à Brest

Salle Tessier, 4 rue du Colonel Fonferrier

Autour d'une table ronde, **Claude Caillart**, coordonnateur du développement territorial de **Old'Up** et **Jean-Jacques Petton**, artiste pinséyeur et poète de l'éstran, appuyés par **Daniel Coum**, psychologue clinicien et directeur de **Parent'âge**, invitent les Vieux – **des plus si jeunes aux pas si vieux** – à prendre la parole.

Old'Up, association d'intérêt général, née à Paris il y a plus de dix ans, constitue un réseau démultipliant l'action centrale vers les régions. Des associations régionales existent à Nantes, Marseille et Toulouse, et des groupements de réflexion s'organisent progressivement à Lyon, Brest, Aix-en-Provence et Toulon.

La raison d'être de Old'up est de donner à ses adhérents un sens et de l'utilité à l'allongement de leurs vies. Ce réseau dynamique organise des groupes d'échanges et de paroles, et des ateliers de réflexion aboutissant à des propositions d'actions concrètes. La voix des vieux qui s'élève devient ainsi entendue par les pouvoirs publics. Des groupes de recherche sur le vieillissement se réunissent également dans le cadre d'un Comité scientifique.

Plus de renseignements sur www.oldup.fr

parent'
âge

02 98 43 25 26

LA SEMAINE BLEUE
VILLE DE
Brest

